
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Himalaya ist das höchste  der Welt.

Der Himalaya liegt in Asien zwischen Indien und China.

Hier gibt es mehrere , die

mehr als acht tausend Meter hoch sind.

Darunter ist auch der höchste Berg der :

Der Mount  ist fast neun tausend Meter hoch.

Wegen der großen Höhe ist es im Himalaya sehr kalt.

Der  ist sehr felsig.

Meist liegt das ganze Jahr über Eis und Schnee.

Für die Menschen in der 

waren die Berge des Himalaya lange Zeit heilig.

Deshalb haben sie die Berge so gut wie nie betreten.

Es kommen aber immer mehr  und

Abenteurer aus Europa und  hierher.

Sie wo+en die  der Berge erklettern.

Das ist sehr gefährlich.

Dort oben ist die  sehr dünn.

Deshalb kann man nur sehr schwer atmen.
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